

Criterio Hidalgo UNAM ofrece “fiesta” para impulsar interés de la ciencia en jóvenes Criterio Hidalgo Con el objetivo de que el alumno genere su verdadera vocación, por tercer año consecutivo la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) lleva a cabo la "Fiesta de las Ciencias y Humanidades". UNAM ofrece 'fiesta' para impulsar interés de la ciencia en jóvenes La Cronica.com UNAM organiza fiesta para impulsar interés en la ciencia Vértigo Político (Comunicado de prensa) los 10 artículos informativos »

**Leer más:** ["Universidad Nacional Autónoma de México";: Google Noticias](#)